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Anfrage 

der Abgeordneten DR. STIX, GRABHER-MEYER 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Durchführungsgesetz Zt.nll Washingtoner Artenschutzabkomrnen 

Nach vorliegenden Informationen stehen der - von der FPÖ-Nationalrats

fraktion schon seit langem urgierten - Ratifizierung des Washingtoner 

Artenschutzabkomrnens Schwierigkeiten im Wege, die sich bei der 

Fertigstellung einer Regierungsvorlage für das bezughabende Durch

führungsgesetz ergeben. 

Unter Hinweis auf den verständlichen Unmut, den diese Verzögerung bei 

den Österreichischen Tierschutzvereinen hervorruft, richten die 

unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Handel, 

Gewerbe und Industrie die 

Anfrage: 

1. Welcher Art sind die bei der Ausarbeitung der gegenständlichen 

Regierungsvorlage derzeit bestehenden Probleme? 

2. Bis wann kann mit der endgültigen Fertigstellung gerechnet werden? 

778/J XV. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




